

LA DIALECTICA
COMUNISTA
Y EL PELIGRO
DE DESTRUCCION
DE LAS
FF.AA.

Conferencia pronunciada
por el Pbro. Dr. Julio
Meinvielle el día
Viernes 14 de Setiem
bre de 1962 en el Sind
cato Universitario de
Derecho de la Ciudad
de Buenos Aires.

CONFERENCIA 4ta.

(De carácter privado)



Pedidos a THEORIA, Moreno 1368, 38 - 5461
--- a HUEMUL. Santa Fe 2237, 83 - 1666

Esta conferencia, para ser entendida plenamente, supone el conocimiento de las dos anteriores, la una sobre "la Dialéctica Comunista y el 18 de Marzo" y la otra sobre "Guerra Revolucionaria y Revolución Nacional en la Argentina" que he pronunciado oportunamente. Hay que tener presente que la Guerra Revolucionaria comunista ha sido desatada ya en la Argentina y está en una fase adelantada. Para ello el comunismo ha logrado instalar en el país un poderoso Aparato clandestino que trabaja en el poder político, económico, financiero, publicitario y gremial con poderosos recursos. Este aparato tiene su equipo central en la persona de Frondizi y de su continuador Guido y de sus colaboradores inmediatos, entre los cuales actúan Elena Frondizi, Vallota, Rizieri Frondizi, Silvio Frondizi, Orestes Frondizi, Román Frondizi, Schmukler, Blejer, Garciones, Wainfeld, Baldovinos, Julio Oyhanarte, Freazza, Fabre y Ovidio Zabala. No vamos a nombrar ni el equipo económico ni las poderosas empresas comunistas de las cuales Hermes constituye el holding y tampoco vamos a nombrar a los cómplices no marxistas que actúan en combinación con el Aparato y de los cuales hay nombres que figuran luego entre los "gorilas" o los aramburistas y los "legalistas", tampoco vamos a nombrar al equipo gremial marxista ni a sus poderosos cómplices. Nos basta advertir a los oyentes sobre el poderío del aparato y señalar - que el objetivo próximo del avance comunista está en constituir en el país dos polos dialécticos en el plano de la violencia que se contrapongan el uno al otro, el uno el popular y el otro el "oligárquico", el primero que represente lo nacional, el segundo lo internacional.

Para lograr este objetivo el aparato comunista se encuentra frente a un gran obstáculo y es el de la unidad y resistencia que le ofrece el sistema represivo del país constituido, por las FFAA y por las diversas policías - del país. Se trata entonces de quebrar este obstáculo y para ello de dividir, aplicando la dialéctica, a las FFAA. Dividirlas del pueblo, dividirlas entre sí. Esta obra destructora de las FFAA fué el gran objetivo de Frondizi al cual se comprometió en la reunión del 23 de Marzo de 1956 en la casa de la calle Corrientes nº 1253 en la cual estaban los grandes Jefarcas del poder soviético en la Argentina. Asimismo fué su objetivo en el Mensaje político que transmitió a sus partidarios el 29 de Marzo de 1962. Con este objetivo de Frondizi concuerdan las directivas del Partido Comunista de la Argentina. Así surge del informe del Comarada Codovilla en la reunión del Comité Central de dicho partido los días 21 y 22 de Julio de 1962 sobre "el significado de giro a la izquierda del Peronismo".

El planteo de Codovilla sobre el Ejército.

En dicho discurso Codovilla sostiene que se puede reducir a tres fundamentales las camarillas militares y civiles que trabajan en el país, primero, "-el grupo ultragorila-, que se propone liquidar toda forma de Democracia durante un largo período, con el fin de -como dicen ellos- educar al soberano para que luego pueda éste gobernar por sí mismo.....y constituir una dictadura fascista abierta". Previendo la enérgica resistencia popular, -añade-, que ya está en marcha, los mandos golpistas de las FFAA. tratan de prepararla para lo que ellos llaman la guerra contrarrevolucionaria, o sea, la guerra contra el pueblo". Dice allí Codovilla que han de fracasar, primero porque las masas se han de lanzar a la calle y han de luchar por todos los medios. Segundo porque se están creando en el seno de las propias fuerzas armadas agrupamientos de oficiales, particularmente de jóvenes o-

El Topo Blindado

-2-

ficiales que están hartos de ser manejados por un grupo de reaccionarios - de altos oficiales en los golpes y contragolpes de Estado para servir a la sucia política de los actuales círculos dirigentes del país en beneficio - propio y de los monopolios imperialistas. Tercero porque no está excluido que la mayoría de los soldados de las tres FF.AA....cambien el fusil de hombro y se pasen al lado del pueblo".

El otro grupo es el grupo Aramburista, "dispuesto a llegar al poder por la vía democrática controlada, es decir, aceptando las proscripciones de comunistas y peronistas, ya sea por vía electoral o por golpe de fuerza, y, desde el poder, descargar, como los otros, las consecuencias de las crisis sobre las espaldas del pueblo trabajador".

Pero Aramburu dice Codovilla ha de fracasar porque no tiene pueblo detrás. Es interesante lo que dice Codovilla sobre el tercer grupo, el grupo "nasserista". Vamos a transcribir íntegramente lo que allí enseña.

"El grupo nasserista y en algunos casos rosista, pues se entrelazan entre ellos, que está en acecho frente a las actividades golpistas de los otros grupos y que refleja el malestar existente en las filas de las FF.AA. debido a la política reaccionaria de sus altos mandos, comprende que ahora ningún golpe de Estado puede tener éxito sin el apoyo de una parte considerable del pueblo".

"La ideología de este grupo es muy confusa, pues al mismo tiempo que sostiene reivindicaciones sociales, se propone imponerlas a través de una dictadura militar. Este grupo cuenta con el apoyo de un número importante de oficiales de orientación neutralista en política exterior. El programa que hacen circular internamente comprende algunas nacionalizaciones - petróleo y otros-, congelación de los arrendamientos -no reforma agraria-comercio con todos los países del mundo, etc. Desde el punto de vista de la política interna, se proponen declarar caducos a todos los partidos políticos, no convocar a elecciones políticas y sindicales, por el término no menor de cinco años, reprimir drásticamente a oligarcas y militares corrompidos, etc.".

"Según se afirma, es propósito de los llamados nasseristas entrar en lucha como terceros en discordia en caso de que hubiesen nuevos golpes y contragolpes de estado y conquistar el poder apoyándose en el pueblo. Seguramente estos nasseristas tampoco se proponen producir cambios profundos en la situación económica y política del país que hagan peligrar la estructura - actual. Harán demagogia pero no solucionarán los problemas. Pero, como dice el refrán "el hombre propone y Dios dispone". El dios en este caso es la clase obrera y las masas populares que puede y debe entrar en la liza y cambiar completamente la situación. Por eso, si se presentara tal eventualidad, deberá contribuir, primero, a la derrota, de las camarillas reaccionarias, ultragorilas, -lo que debilitaría y derrotaría al enemigo - principal- y segundo, apoyar a las llamadas fuerzas nasseristas u otras similares a conquistar y consolidarse en el poder, a condición de que se forme un gobierno verdaderamente democrático y nacional. Esto es posible en las condiciones actuales debido a que la clase obrera en su conjunto ha desarrollado su conciencia de clase y su comprensión del papel dirigente que le corresponde desempeñar dentro del bloque de las fuerzas democráticas y patrióticas en la lucha por el poder".

"El pueblo ha aprendido mucho en estos últimos tiempos. Ha aprendido que el estado de derecho, el estado de sitio, el estado de necesidad son una

El Topo Blindado

-3-

trilogía, una Santa Trinidad que responde a los intereses de un solo dios: el dios de los terratenientes, de los grandes capitalistas y de los monopólios extranjeros, por eso, cualquiera sea el motivo por el cual baje a la calle, lo hará con el fin de conquistar un estado de nuevo tipo, un estado democrático y popular".

"La presencia de nuestro partido junto y a la cabeza de esas masas será garantía de que el movimiento revolucionario no quedará en los límites en los que se proponen retenerlo los nasseristas u otros".

"pero, para ello, hay que estar en la calle junto con el pueblo. Esto es precisamente lo que temen los reaccionarios de todo pelaje -civiles y militares- por eso demoran el golpe". Hasta aquí el camarada Codovilla.

De las palabras de Codovilla, cuál es el plan comunista?

Examinemos el planteo del comunista Codovilla sobre el Ejército. En primer lugar, lo arbitrario de su clasificación sobre todo por la confusión -deliberada que introduce con el vocablo "nasserismo" donde incluye tendencias muy diversas. En primer lugar, el concepto de nasserismo es un concepto indeterminado, confuso, vago, que no puede aplicarse sino a los que sigue la política de Nasser, quien practica un socialismo avanzado en lo interno y un neutralismo favorable a la Unión Soviética en lo Internacional. Pero, en la clasificación de Codovilla, el Nasserismo es un comienzo de comunismo, antesala del Castro-comunismo, el cual a su vez lo es del mismo Comunismo. Segundo, este concepto de comunismo así definido no puede aplicarse sino a aquellos grupos de militares que siguen la corriente denominada "izquierda nacional" y que son unos pocos en nuestras FFAA. En mi conferencia anterior nombré como caso típico de esta corriente al General Rosas y hoy podría incluir también al General Osiris Villegas, quién se ha hecho defensor del Diario Comunista Democracia ante la secretaría de Ejército. Este grupo es un grupo minúsculo, que no puede representar a las otras corrientes con quienes las confunde Codovilla, como ser los llamados Lonardistas, Nacionalistas, Bengofistas y otros grupos que existen dentro del Ejército. Tercero, por lo tanto el uso que hace aquí Codovilla y que practican algunos diarios argentinos, como El Mundo, etc. de "nasserismo", no puede ser sino intencionado con el propósito de crear la confusión y de servir de expresión de instrumentación de los grupos militares, que están en una línea nacional.

Pero de las palabras de Codovilla surge la existencia de un plan comunista para la utilización del ejército. Este plan exige primero: un enfrentamiento entre dos grupos igualmente anticomunistas de nuestro ejército. Segundo: En este enfrentamiento se considera como el primer mal del país a los grupos gorilas y aramburistas. Tercero: Se considera relativamente bueno al otro grupo, digamos al grupo legalista a quien por lo mismo se le promete el apoyo del pueblo. Cuarto: También se promete a este segundo grupo, al legalista, el apoyo del partido comunista. Quinto: Se anuncia que no podrá quedar éste en un punto limitado de los derechos del pueblo, sino que el empuje del pueblo rebasará esos objetivos limitados y los llevará al comunismo.

De aquí es fácil deducir que en el planteo de Codovilla el enfrentamiento de los grupos militares que se viene haciendo desde la destitución de Frondizi es cosa querida y estimulada por el comunismo y que lo es precisamente en la manera en que se viene haciendo. No hay porque advertir cuán peligrosa es esta política de los enfrentamientos en nuestro ejército. Prime-

El Topo Blindado

-4-

ro, porque lo debilita y destruye. Segundo, porque un enfrentamiento entre los dos grupos militares va a traer por consecuencia y por arrastre un enfrentamiento entre la Aeronáutica y la Marina lo que va a acabar por destruir todas nuestras F.F.A.A., después de esta destrucción nada impedirá - el advenimiento de las milicias populares y con ellas el Castrocomunismo, y el mismo comunismo.

Este plan y un Artículo de "Democracia"

Con respecto al plan esbozado por Codovilla es importante comparar el artículo aparecido en "Democracia" del viernes 10 de agosto, cuando estaban los tanques en la calle, titulado "El Estatuto ha muerto". Allí leemos: "Porque los "nasseristas" cumplen un plan: Primero: lo desplazaron a Poggi, cuya permanencia al frente de la Secretaría de Guerra imposibilitaba toda acción previa a los integrantes de aquel sector y porque estaba demasiado influenciado por el criterio y las exigencias marinas. Superada esa etapa, ahora se puso en marcha la siguiente, que consiste en un trueque, Loza por los Generales y Coroneles con mando que aun actúan bajo inspiraciones "gorilas".

Pero no quería que la salida de Loza fuera el resultado de la acción "Nacionalista" y maniobraron para "embalar" más al sector gorila que se encargó de poner sus hombres al frente del operativo "eliminación de Loza" mientras los estrategos de aquel sector daban el empujón final en el momento preciso. Ahora, otro interregno, con secretario y comandante en jefe anodino, pero sin los jefes de mando gorila. No obstante, si a último momento se logra el apoyo suficiente, se abreviarán los pasos, tomando directamente ambos cargos y se montará entonces, la máquina para el escalón final: la Junta Militar".

Esta revelación de "Democracia" nos confirma que existe el plan comunista de Codovilla y segundo, que este plan está en funcionamiento y tercero, que los enfrentamientos que se vienen sucediendo desde el '69 de marzo están en cuadrados dentro de un plan prefijado por el comunismo para la guerra revolucionaria en la Argentina. Ello nos advierte que hemos de ser cautos y no prestarnos a la falsa opción del comunismo que quiere enfrentar al sector gorila y al sector anti-gorila -ambos anticomunistas- cuando el verdadero enfrentamiento se ha de hacer de todo el país, de todas las fuerzas armadas, en la línea de una auténtica Revolución Nacional por un lado, contra el comunismo por el otro; y dentro del Ejército, de todos los sectores anticomunistas, contra el verdadero "nasserismo" que aunque minúsculo opera con habilidad y trata de instrumentar a algunos "legalistas" y "lonardistas" para los fines y objetivos inmediatos propuestos por el comunismo y que en definitiva conducen alla destrucción de las Fuerzas Armadas y con ello a la implantación del comunismo.

Planteo Peligroso de las dos cartas del Coronel Guevara

Dentro del plan comunista que hemos enunciado y que se refiere a la destrucción de nuestras Fuerzas Armadas hemos de examinar la actitud tomada por el coronel Guevara y que se refleja en las dos cartas hechas públicas, la primera del 30 de agosto de 1962 y la segunda del viernes 7 de setiembre último.

Vamos a advertir en primer término que aquí no está en cuestión la persona del Coronel Guevara. Al contrario con respecto a su persona hay que rendir

El Topo Blindado

-5-

le un homenaje de admiración como a cristiano, caballero y soldado. Conocida es su destacada actuación en el plan y operaciones militares de la Revolución del General Lonardi, conocida también su dedicación a la obra de "Ciudad Católica" entre nosotros. Pero no se trata de su persona; se trata del juego que está desarrollando y que consideramos peligroso y que puede ser nefasto si no se toman precauciones indispensables. En efecto, el juego del Coronel Guevara en las presentes circunstancias es de franco y aun de bético enfrentamiento con el secto gorila. Corresponde en primer lugar preguntarse: Maneja el Coronel Guevara y su grupo el plan que está desarrollando, o en cambio, está actuando en un plan cuyo alto manejo no le pertenece y que le corresponde al aparato frondizista que se ha puesto en movimiento? En este sentido ofrecen serias sospechas algunos personajes que se mueven en su torno y que deben ser considerados como dentro del aparato frondizista o manteniendo enlaces estrechos con este aparato. Ofrece asimismo serias sospechas el que entre los que han aplaudido sus gestiones se hallen personajes tan turbios como Vítor, el Comodoro Juan J. Guiraldes y Marco Merchenski. (ver el mundo 2.9.62).

Por otra parte el plan del Coronel Guevara, tal como se deduce de las dos cartas publicadas concuerda en algunos puntos con el plan comunista anteriormente estudiado. En efecto concuerda con el punto primero: un enfrentamiento entre dos grupos igualmente anticomunistas de nuestro ejército. Concuerda con el punto segundo: En este enfrentamiento se considera como el primer mal del país a los grupos gorilas y aramburistas. Parece concordar también con el tercero: que considera prácticamente bueno al grupo "legalista" a quien por lo mismo se le promete el apoyo del pueblo. Hay que decir claramente que es un error gravísimo considerar al gorilismo como el primer mal del país. El primer mal del país consiste en la amenaza del comunismo y en que nuestra nación pueda caer en el comunismo. No quiere decir esto que no se deba considerar como un mal el liberalismo y la masonería, sino que no se lo debe considerar como el mal primero y principal. No nos pase a los Argentinos lo que le sucedió a los cubanos - que por ensañarse ciegamente en la lucha contra el Imperialismo americano han caído -y lo lamentan ahora estérilmente- en la esclavitud comunista. El planteo del Coronel es sumamente peligroso porque está concentrando las fuerzas del país contra el liberalismo como a enemigo primero, en el preciso momento en que el comunismo quiere que nos ensartemos en falsos juegos dialécticos, en falsas opciones, para destruirnos y poder luego, él, -el comunismo- hacerse dueño de la situación. Este plan es tanto o más peligroso cuanto un enfrentamiento entre dos sectores militares va a acarrear por consecuencia necesaria un enfrentamiento entre Aeronáutica y Marina y en tal caso se produciría la destrucción total de nuestras Fuerzas Armadas.

Un Artículo de Alfredo Bufano y la crisis militar

El plan de enfrentamiento de las Fuerzas Armadas, dentro del cual se ha de considerar la posición del Coronel Guevara, es tanto o más peligroso -cuanto se desarrolla bajo la alta conducción del Presidente Frondizi. Señámos en primer lugar que el Coronel Guevara al hacer del "gorilismo" el enemigo primero del país contraría el hecho primero y manifiesto que el Primer Perturbador de la política argentina durante estos últimos cuatro años ha sido y lo continúa siendo el Presidente Frondizi.

Guevara no denuncia este hecho, no denuncia tampoco el aparato Frondizis-

El Topo Blindado

-6-

ta-Frigerista que ha perturbado y continúa perturbando el país, produciendo caos, corrupción, miseria, colocando en los puestos claves de la administración Pública a agentes del aparato comunista. No denuncia que Frondizi sigue actuando en lo civil a través del comunista Julio Oyhanarte y en lo militar a través del castrocomunista General Rosas. Pareciera que hubiese de su parte una complicidad, al menos la complicidad del silencio. Es esto tanto más sugestivo cuanto un conocido amigo de Frondizi, el periodista Alfredo Bufano, ha hecho público en los diarios del país la sospecha de que la crisis castrense, al sábado 18 de agosto de 1962, no estaría resuelta. Porque detrás de ella estaría moviendo los hilos el Presidente Frondizi a través de la viuda de Lonardi la cual mantendría una actuación destacada en el sector de militares llamado lonardista. Bufano señala que tras los sucesos militares de Marzo, la viuda de Lonardi tuvo destacada influencia en el nombramiento del General Loza primero, y luego en el de Señorans y que continuaría actuando con mucha actividad y decisión. De ser cierta esta información, existiría el peligro de que el Coronel Guevara, también lonardista, no se haya cuidado lo suficiente para no sufrir la influencia de amigos Lonardistas que están, a su vez, bajo el manejo de todo el aparato Frondizista.

Peligro de una falsa guerra civil

El país ha de evitar, si puede, toda guerra civil, pero el país ha de evitar de cualquier manera una "falsa guerra civil". Una guerra civil puede ser inevitable y necesaria. España en el 36 hizo su famosa Cruzada para luchar contra el comunismo y lo venció. Pero lo que no se justifica es la falsa guerra civil, sobre todo cuando la amenaza comunista es una realidad y cuando el peligro del vuelque comunista del país no está tan lejano como algunos creen.

Nosotros no nos oponemos a que el Coronel Guevara esté en un movimiento militar. Nos oponemos a que esté mal situado, equivocándose en cuanto al enemigo y al objetivo. El enemigo primero no es el sector gorila. Es el aparato frondizista-comunista que mantiene su montaje después de la destitución de Frondizi. Lo liberal y lo masónico, también es malo, y tiene conexiones e implicancia con el comunismo, y, de cualquier manera es enemigo del país. Pero si el país anda mal con el liberalismo ha de andar inmensamente peor -o de dejar de andar como país definitivamente-, con el comunismo.

Hay que hacer entonces, de manera limpia, sin compromisos, sin concesiones peligrosas, la auténtica Revolución Nacional, que barra con toda la inmundicia del país, la comunista, la castrocomunista, la nasserista, la demoliberal, e instaure a la Patria en el cauce de los grandes pueblos cristianos que marcan la ruta de la Historia.

Debemos señalar también que otro peligro del falso enfrentamiento en que se ha situado el Coronel Guevara va a determinar que no pueda substraerse al plan del comunismo en cuanto este plan contempla que el sector llamado legalista no ha de poder actuar sin dejar de buscar el apoyo de la masa popular. Pero la masa popular hoy en el 62 -después de siete años de persecución por parte de la imbécil y suicida oligarquía argentina- no está como en el 45 en un clima nacionalista de derecha, sino en un clima castrocomunista y bajo el manejo e instrumentación del comunismo. Todo el giro a la izquierda del peronismo que estudia en forma exhaustiva Codovilla en el informe arriba mencionado demuestra la firmeza que ha alcanzado este giro a la izquierda, cosa que ~~estaba~~ ya demostrada por otra parte por hechos entre los cuales el de que el mismo Framini haya dicho públicamente que no hay que avergonzarse de ser calificado de comunista.

Si el apoyo popular se produce en favor del movimiento del Coronel Guevara y si la masa popular está manejada por el comunismo existe el serio peligro de que el Coronel Guevara traiga en sus espaldas al castrocomunismo. Denunciamos el peligro.

Estas advertencias y prevenciones contra el planteo del Coronel Guevara, no se hacen para defender a los "gorilas". Ellos son indefendibles, por su falta de sensibilidad social y nacional. Ellos son culpables estos mismos días porque mientras el país y militares pondonorosos reclaman jerarquía y justicia en el Ejército ellos están condicionando las cosas en forma tal que puedan manejar discrecionalmente el poder para sus fines inferiores de camarilla insensibles a la justicia y al bien común. Con su dureza epidémica provocan el desarrollo del comunismo.

Estamos con la Revolución Nacional auténtica, con el Alzamiento Nacional. No nos parece mal, sino al contrario, que en sus primeras filas milite el Coronel Guevara. Pero que no se equivoque. Que haga bien de entrada el planteo de su plan militar y político. Porque el país, bajo el acecho enemigo del judaísmo, comunismo y liberalismo no dispone de muchas posibilidades para su salvación.

El Alzamiento Nacional es posible y es deseable y es la única solución - que se impone en esta hora grave de la Patria. Pero un alzamiento limpio, sin compromisos, que barra en primer lugar el Aparato Revolucionario Comunista que está produciendo caos, miseria y ruina en toda la República. Un Alzamiento limpio y glorioso que encauce el país en una línea auténtica nacional, de bienestar popular, y de sentido cristiano.

-----oo-----

CONFERENCIAS DE JULIO MEINIELLE
SOBRE EL COMUNISMO EN LA ARGENTINA

- Conferencia 1a. : LA DIALECTICA DE LA ACCION, pronunciada en el Instituto Bustos de la Ciudad de Córdoba (agotada).
- Conferencia 2a. : LA DIALECTICA COMUNISTA Y EL 18 DE MARZO, pronunciada en Huemul, de Buenos Aires.
- Conferencia 3a. : LA GUERRA REVOLUCIONARIA Y LA REVOLUCION NACIONAL, pronunciada en la Ciudad de Concordia.
- Conferencia 4a. : LA DIALECTICA COMUNISTA Y EL PELIGRO DE DESTRUCCION DE LAS FF.AA., pronunciada en Buenos Aires.

Pedidos a: Huemul, Santa Fé 2237, Cap.
-"- : Theoria, Moreno 1368, Cap.

"EL PODER DESTRUCTIVO DE LA DIALECTICA COMUNISTA"

Un libro de Julio Meinvielle

250 páginas

• Editorial THEORIA, Moreno 1368, 38 - 5461